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      Аннотация

    
        
          Целью научного исследования является разработка рекомендаций по совершенствованию корпоративной культуры в ООО «Адидас». Решаемые в ходе исследования задачи: 1. Рассмотрение теоретических вопросов, связанных с формированием и развитием корпоративной культуры, изучение ее понятий, видов, типов и функций. 2.Изучение подходов к формированию и способов поддержания корпоративной культуры в современных условиях. 3. Анализ практики формирования корпоративной культуры ООО «Адидас». 4. Разработка рекомендаций по совершенствованию корпоративной культуры ООО «Адидас». Предметом исследования являются особенности корпоративной культуры организации. Объектом исследования является корпоративная культура ООО «Адидас». Для достижения цели исследования использованы следующие методы исследования: изучение научных публикаций по теме исследования, наблюдение, анализ, синтез, опрос, метод обобщения. В результате данной работы были сформированы рекомендации по разработке инструментов эффективного решения стратегических задач, сохранения конкурентоспособности и повышения рыночной стоимости компании Адидас. Отсутствие развитой корпоративной культуры считается одним из главных недостатков любой компании, что подтверждает необходимость данного исследования и актуальность работы в целом.
        

        
          The aim of the research is to develop recommendations for improving the corporate culture in Adidas LLC. The research solves the following goals: 1. Consideration of theoretical issues related to the formation and development of corporate culture, the study of its concepts, types, types and functions. 2. Study of approaches to the formation and ways of maintaining corporate culture in modern conditions. 3. Analysis of the practice of forming the corporate culture of LLC «Adidas». 4. Development of recommendations for improving the corporate culture of LLC «Adidas». The subject of the study is the peculiarities of the corporate culture of the organization. The object of the study is the corporate culture of LLC «Adidas». To achieve the research goal, the following research methods were used: the study of scientific publications on the research topic, observation, analysis, synthesis, survey, generalization method. As a result of this work, recommendations were formed on the development of tools for effectively solving strategic tasks, maintaining competitiveness and increasing the market value of Adidas. The lack of a developed corporate culture is considered one of the main drawbacks of any company, which confirms the need for this study and the relevance of the work in general.
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